



光り輝け
十人十色
たくさんの笑顔と
たくさんの思い出を



青団総合部門、応援団優勝!私にとって人生最後の体育大会は一生の宝物になりました。
青団、3-3のみんながいてくれたおかげで最後まで団長をやりきることができ優勝することができました。練習も毎回とっても楽しくてずっと笑っていました。こんな私に団長をやらせていただきありがとうございます。とっても幸せな時間でした。

青団団長 3-3 梅原 杏菜



青団
青ハル



僕は、今までリーダーをした事はありません。そんな自分が団長になって、初めは不安ばかりでした。自分が周りを引っ張られるか、てきぱき仕事を進められるか、そしてみんなに楽しんでもらえるか。でも、チーフや団員、先生方が支えてくれたり、進んで仕事をしてくれて、とても助けられました。当日もみんなは笑顔で踊っていた。黄団としての結果は良いものではなかったけれど、「楽しかった!」それだけで良いものだと言えると僕は思います。皆で助け合って、支え合って作り上げた最高の応援団でした。

黄団団長 3-7 平井 風太



黄団
美女と野獣



今年の体育祭は、今までやってきたなかでも思い出に残るものになりました。団長という仕事は正直言って大変でした。でも自分の周りには困ったときに手をさしのべてくれる人がたくさんいました。そうやって全員で協力し合ったから、こんなにも素晴らしい体育祭を創り上げることができたのだと思います。自分に関わってくれた人たち、ありがとうございます。

赤団団長 3-4 志村 陸



赤団
Soleil